

# JHV 2011 KV Schwäbisch Gmünd



## JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG

Der 1. Vorstand Walter Schock konnte zahlreich erschienene Mitglieder begrüßen, sein besonderer Gruß galt den Ehrenmitgliedern, dem Landesverbandsvorsitzenden des Kaninchenzüchterverbandes Württemberg Hohenzollern Ulrich Hartmann, dem Zuchtanlagenbeauftragten der Rassegeflügelzüchter Heinz Wangner , Herrn Maile von der Stadt Schw.Gmünd sowie den Ortsvorsteher von Herlikofen Herrn Piazza.

Nach dem Totengedenken und Feststellung der Anwesenheit der Vereine verlas die Schriftführerin Barbara Scholz das Protokoll von 2010.

Der KV-Vorstand Walter Schock hob insbesondere die sehr hohen bis höchsten Erfolge der Züchter des Kreisverbandes auf Bundes-, Landes- und Kreisebene hervor. Er hielt eine Rückschau auf die sehr gut besuchte Kreisschau in Göggingen mit Züchterabend.

Bedauerlich war aber ein Mitgliederschwund zu verzeichnen .Ausdrücklich wurde nochmals auf den Abgabetermin, den 15.01. für die Mitgliedermeldungen , Schaugenehmigungen etc. hingewiesen, da sonst die Anträge nicht zeitgerecht bearbeitet und an die Landesverbände geschickt werden können.

Des weiteren berichtete Walter Schock, dass ab sofort am Totensonntag wieder Ausstellungen stattfinden können.

Den Kassenbericht verlas Walter Schock für den erkrankten Kassier Stephan Spazierer eine einwandfreie Kassenführung wurde durch die Kassenprüfer Raimund Menrad und Klaus Moritz bestätigt.

Die Handarbeits- und Kreativgruppenleiterin Viola Menrad berichtete über einen Stammtisch in Lorch und sonstige Aktivität der HuK. Von insgesamt 17 Handarbeits- und Kreativgruppen stellte Frauengruppe Mögglingen mit 5 Ausstellungsnummern bei der Kreisschau aus.

Die Kreisjugendleiter Silvia Kuhnle ließ das Jahr Revue passieren, so war man in einem Zeltlager auf der Häuptleswiese, begann mit dem Bau von Hindernissen für das Kanin-hop, über die Teilnahme an den LV Tagungen, die erfolgreiche Kreisjugendschau mit erfreulicherweise 16 neuen jugendlichen Ausstellern, sowie der Teilnahme am Jugendleiter Aufbaukurs des Landesverbandes.

Der Zuchtwart für Geflügel Walter Schock hob den sehr hohen Leistungsstand bei Geflügel hervor. So hatte der Kreisverband Schwäbisch Gmünd die meisten Württembergischen Meister und der KTZV Göggingen belegte bei der Vereinswertung einen hervorragenden 2. Platz.

Hans Stollenmaier, der Zuchtwart für Tauben blickte auf die Kreisschau in Göggingen zurück. Es wurden insgesamt 181 Tauben ausgestellt, 9 mal die Note V, 12x die Note hv . und 126x die Note sg vergeben. Er wies insbesondere auf das Fachwissen, die Ausdauer und das Engagement sowie die Erfahrung der Züchter hin.

Der Zuchtwart für Kaninchen Hubert Müller berichtete über eine schwache Kreisschau, die nur mit 264 Kaninchen beschickt wurde; wofür er in diesem Jahr den Grund in den sehr eng aufeinander folgenden Terminen der Landesschau, der Kreisschau und den Lokalschauen sah.

Hervorgehoben wurden in seinem Bericht die Erfolge der Züchter auf Bundes-, Landes- und Kreisebene. Die Züchterschulung findet an 16.09.2011 im Vereinsheim des KTZV Bartholomä statt.

Der Landesverbandsvorsitzende der Rassekaninchenzüchter Württemberg-Hohenzollern Ulrich Hartmann

bedankte sich bei den Vertretern der Stadt für Ihr Kommen, fand lobende Worte für die Jugendarbeit und die Arbeit in den Handarbeits- und Kreativgruppen des Kreisverband Schwäbisch Gmünd, welcher der größte Kreisverband im Landesverband Württemberg-Hohenzollern ist.

Der Ortsvorstehender Herr Piazza bekundete in seinem Grußwort den Respekt vor der Arbeit der Kleintierzüchter, lobte die Vereinsarbeit und wünschte allen gut Zucht.  
Er nahm die Entlastung vor, die einstimmig erfolgte.

Der Vertreter der Stadt Schwäbisch Gmünd Herr Maile stellte ausführlich die 25. Landesgartenschau vor.

Bei den Wahlen wurde wie folgt für jeweils für 2 Jahre gewählt

2. Kreisvorsitzender Hans Stollenmaier  
Organisationsleiter Hubert Hartmann  
Ausstellungsleiter Tauben Hans Stollenmaier  
Besitzer Armin Göppinger  
Beisitzer Michael Maile  
Bestätigung der HUK Viola Menrad

### **Ehrungen**

Herr Maile und Herrn Piazza ehrten folgende Mitglieder:

Württembergischer Herdbuchmeister Albert Grimm mit Lohkaninchen schwarz, Württembergischer Landesmeister: Zuchtgemeinschaft Scholz mit Zwergwidder chinchilla, Zuchtgemeinschaft Burwitz mit Kleinschrecken schwarz-weiß,

Gundolf Schnelle mit Zwergwidder russenfarbig schwarz-weiß,

Württembergische Meister Gerhard Weng mit Farbenzwerge marderfarbig und wildfarben,

Jochen Knöll mit Lohkaninchen havanna

Württembergische Landesjugendmeister: Alexander Stollenmaier Hermelin Rotaug. Patrick Krieger mit Zwergschrecken, Marcel Schadt mit Zwergwidder weiß Rotaug, Jennifer Haizmann mit Farbenzwerge weißgrannen schwarz, Julia Lindauer mit Dalmatiner Rex schwarz-weiß, Pascal Röhrle mit Farbenzwerge loh, Tobias Lakner mit Farbenzwerge havanna.

Barbara Scholz, Schriftführerin

[zurück](#)